

Elternratssitzung vom 4. Oktober 2012

Informationen aus der Schule

Schulalltag

Die Infoveranstaltungen für die Eltern der neuen Erstkindergartenkinder anlässlich des Besuchsnachmittags vom 3. Juli 12 und der ErstklässlerInnen am ersten Schultag nach den Sommerferien haben sich aus Sicht der Schule bewährt.

Falls von den teilnehmenden Eltern Rückmeldungen gemacht werden möchten, können diese gerne an die Schulleitung gemailt, geschrieben werden.

Der Pavillon konnte Ende Sommerferien von den Lehrpersonen bezogen werden. Die 1. Klasse von Frau Beck und die 4. Klasse von Herrn Bircher bezogen am 20. August ihre Schulzimmer im Erdgeschoss des Pavillons. Inzwischen sind die Aussenarbeiten zu einem grossen Teil erledigt worden. In den Herbstferien werden die zahlreichen noch offenen Mängel behoben. Grundsätzlich bieten aber die Pavillonzimmer einen guten Standard.

Nach den Ferien findet eine Sitzung der AG Isengrind News statt. Die nächste Ausgabe erscheint im Januar 13.

Ende Januar wird die Schule während drei Tagen von einem dreiköpfigen Evaluationsteam der Fachstelle für Schulaufsicht besucht.

Die Eltern erhalten in diesen Tagen einen Fragebogen, den sie online oder in Papierform ausfüllen können. Informationen dazu liegen den Fragebogen bei.

Es wird dann auch Eltern brauchen, welche sich während der Besuchsphase für ein Interview zur Verfügung stellen. Im Rahmen der schriftlichen Befragung wird die Bereitschaft zur Teilnahme abgefragt. Wir sind froh, wenn sich viele Eltern zur Verfügung stellen.

Team

Das Team hat die neuen Mitglieder gut aufgenommen. Diese haben alle gut gestartet. Der Teamtag vom 21.9.12 ermöglichte den neuen und alten Teammitgliedern, sich kennen zu lernen und auszutauschen.

Am 22.10.12 findet die jährliche Standortbestimmung und Überprüfung des Schulprogramms statt. Die Mitglieder der Organisationsgruppe sind herzlich eingeladen, am Vormittag einen Einblick zu nehmen. Am Nachmittag widmet sich das Lehrpersonal der Kindergarten- und Primarstufe dem Thema ‚Kooperatives Lernen‘.

Am 6.11.12 geniesst das Lehrpersonal am Abend eine Weiterbildung zum Thema Begabungsförderung, während parallel dazu das Hortpersonal ins Programm PFADE (Programm zur Förderung alternativer Denkstrategien) eingeführt wird.

Ab diesem Schuljahr beschäftigen sich alle Klassen und Horte mit den Themen des PFADE-Programms.

Schulkreis

Auf Ebene Schulkreis wird nebst dem Thema ‚Eigenverantwortliches Lernen‘ auch das Thema ‚Stärke statt Macht‘ bearbeitet. Dieses von Heim Omer entwickelte Programm zeigt auf, wie Autorität durch Präsenz, Nähe und Beziehung erreicht werden kann. Von jeder Schule besucht im November eine Delegation einen dreitägigen Kongress. Im Frühling wird an einer Retraite durch die Schulleitungskonferenz und die Geschäftsleitung der Kreisschulpflege erarbeitet, wie dieses Programm in den Schulalltag einfließen und mit PFADE verknüpft werden kann.

Adrian Stössel